

Acto partidario en Espacio Riesco

# UDI proclamó a Matthei: "Podemos ganarle a esta sensación de agobio y preocupación"

MOISÉS VALDERRAMA

En un masivo evento realizado en el Espacio Riesco, ubicado en la comuna de Huechuraba, Evelyn Matthei fue proclamada este sábado como candidata presidencial de la Unión Demócrata Independiente (UDI). La ceremonia, que comenzó cerca del mediodía, contó con la presencia de las máximas figuras del partido y fue un fuerte llamado a enfrentar los desafíos actuales del país.

## Diagnóstico crítico

Entre aplausos y cánticos que pedían su llegada a La Moneda, Matthei inició su discurso a las 14:00 horas con un diagnóstico crítico de la situación nacional: "Chile no puede seguir inmerso en la inseguridad, la falta de crecimiento y la desconfianza en las instituciones. Este gobierno ha fallado en entregar soluciones reales".

"Hoy vivimos peor y con más miedo que en 2014, cuando asumí el gobierno de la Nueva Mayoría. Hay decepción, incertidumbre y temor por el futuro. Y en eso la izquierda tiene la principal responsabilidad.

La responsabilidad de haber promovido la violencia o de haber guardado cómplice silencio ante ella", sentenció.

La candidata no tardó en abordar la inseguridad que afecta al país. "Todos los días nos enteramos de balaceras, menores asesinados y crímenes por encargo. Hay crueldad y desprecio por la vida humana. El Estado ha fallado en dar soluciones prácticas y concretas a problemas urgentes", afirmó.

Matthei también señaló la falta de liderazgo político para enfrentar la delincuencia: "El Estado de Derecho debe hacerse respetar en las fronteras terrestres, marítimas y aéreas y en



La candidata hizo hincapié en temas de seguridad.

**En su discurso criticó al Gobierno por la inseguridad, el mal manejo económico y la falta de liderazgo.**

cada uno de los barrios del país. Pero para eso se necesita voluntad política, trabajo serio y actuar sin complejos".

Convencida dijo que "podemos ganarle a esta sensación de agobio y preocupación".

## Economía y gasto público

La economía fue otro de los temas centrales del discurso, donde acusó al gobierno de despilfarrar recursos y no generar un crecimiento sostenido. "Cada peso que el Estado malgasta significa un daño concreto a los sectores más populares y vulnerables. Sin crecimiento, no hay políticas sociales que puedan costearse", indicó.

Además, la candidata en alusión a si es posible bajar el gasto fiscal, realizó autorreferencia a su experiencia como alcaldesa de Providencia. "Recibimos

una corporación con una deuda de 7 mil millones de pesos y devolvimos una municipalidad con capacidad de invertir 20 mil millones anuales. Sé hacerlo. Lo he hecho y no necesito lecciones de nadie".

También destacó la necesidad de recortes fiscales y aseguró que su administración no replicará el aumento en el tamaño del Estado: "Este gobierno ha incorporado a 100 mil nuevos funcionarios públicos. Es un escándalo. Nos aseguraremos de que cada peso fiscal se gaste bien".

## Sostenibilidad fiscal

Sobre las pensiones, Matthei fue enfática en resguardar los derechos de los trabajadores: "El 6% de cotización es de propiedad de los trabajadores, heredable y con reajustes. Garan-

tizaremos que el Estado cumpla y que este fondo sea pagado con intereses". Agregó que "por supuesto, quedan todavía temas importantes para despejar en la reforma previsional, como la sostenibilidad fiscal".

## Primarias

Antes de ingresar al evento, el senador Iván Moreira, fue consultado si Matthei era capaz de ganar sin primarias, a lo que respondió que nadie sabe lo que puede pasar. "Sorpresas en política puede haber siempre" señaló.

"Si hay primarias, pero en serio, donde participen candidatos que marquen, no de un punto, a mí me parece que tiene que estar Kast (Republicano) y Kaiser (Independiente) de lo contrario no se justifica que haya una primaria", sentenció.